



**«Je vous en prie...
supportez-vous les uns
les autres avec amour»**

Éphésiens 4:1-7

Chère Présidente JMP France,

Je vous apporte les salutations chaleureuses du Ghana et du WDPIC. Alors que nous nous préparons à marquer la Journée mondiale de prière 2024, puissions-nous trouver dans nos cœurs la volonté de pardonner et de prier les uns avec les autres, car nous sommes tous un en Christ. Prenons un moment pour réfléchir à la célébration de cette année.

Beaucoup d'entre vous connaissent le livre d'Alexandre Dumas intitulé Les Trois Mousquetaires. Les héros de cette histoire ont pour devise « Tous pour un et un pour tous ». Cela signifie que chaque membre du groupe se battra pour les autres. Ils promettent de s'unir dans une lutte commune.

Cela fait écho à ce que nous faisons en tant que mouvement WDP. Chaque année, nous faisons entendre la voix des femmes d'un pays sélectionné. Nous prions avec et pour eux. Nous nous soucions de leurs préoccupations. Et nous proposons de partager nos ressources. Chaque fois que nous faisons cela, nous construisons une solide fraternité œcuménique mondiale. Nous sommes solidaires face à toutes nos luttes et difficultés.

La liturgie de cette année est venue de femmes chrétiennes de Palestine. Ensemble, notre mouvement élèvera leurs histoires, leurs chants et leurs prières le vendredi 1er mars 2024. Leur thème, « Je vous en supplie... supportez-vous les uns les autres avec amour », a été choisi en 2017, mais il est approprié et pertinent aujourd'hui au milieu la guerre dévastatrice à Gaza et en Israël. Dieu nous a sûrement guidés pendant une période comme celle-ci. Nous réagissons en tant que femmes chrétiennes en nous mettant à genoux et en priant pour la paix, l'unité, l'amour et la justice.

Dans le passage d'Éphésiens 4 : 1-7, il y a deux domaines clairs qui constituent la base de notre unité en tant que chrétiens. Premièrement, nous partageons un terrain d'entente en tant que chrétiens, créés à l'image de Dieu. Et deuxièmement, nous

recevons une grâce commune de Dieu, qui ne fait aucune discrimination. Nous nous supportons les uns les autres avec amour à cause de ce terrain d'entente et de cette grâce commune. C'est à partir de cet endroit que nous trouvons notre unité.

En cette période de guerre et de violence, nous devons rester unis pour protéger la création de Dieu. Nous devons prier pour une paix juste. Et nous devons œuvrer pour une paix juste. Une phrase de Naseeru binur elkalima (une des chansons de Palestine) dit : « Notre monde est plein de chagrin, de lutte, de perte et de douleur, nous tentant tous dans le désespoir. » Malgré les chagrins, les luttes, les pertes et les douleurs auxquelles nous sommes confrontés, nous sommes toujours appelés à nous supporter les uns les autres avec amour tout au long de ce voyage de la vie. Qu'il en soit ainsi.

- Joyce Larko Steiner (PhD),
Président, WDPIIC
